



えが お

教育目標

進んで学ぶ子
思いやりのある子
笑顔はじける元気な子



真名子小HP

令和7年2月12日 発行

発行者 神宮司賢一郎

3学期、早くも中盤に

「1月は行き、2月は逃げ、3月は去る」と言われるように、早くも3学期の中盤になりました。



読書イベント(ガチャマシーン)

立春が過ぎ、少しずつ暖くなる気配を感じるものの、朝晩の寒さが身に伝わる日があります。

お陰様で、インフルエンザ等の感染症が流行することなく、子ども達は、元気に過ごしております。今後も、40名の児童が明るい笑顔で毎日登校できるよう、御家庭でも規則正しい生活と手洗い等の習慣を励行していただき、予防に努めていただければと思います。

臨海自然教室

1月16日(木)から17日(金)までの2日間、4年生と5年生が茨城県にあるとちぎ海浜自然の家を訪れ、臨海自然教室を実施しました。海岸付近の施設ということもあり、朝夕の気温は低く冷たい風が吹いていましたが、日中は日差しにも恵まれ最高の2日間となりました。



塩づくり



海岸で見た朝日



塩づくりや貝殻を使ったフォトフレーム作りといった海ならではの活動、施設内をコマ図を頼りに班の友達と協力して歩く海浜ウォークラリーなど、様々な体験ができました。

また、同日に宿泊していた西方小学校の5年生と一緒にレクリエーションを行い、交流することができました。

学校と違った環境でも、自分で考え行動し、友達と協力しながら活動することの素晴らしさを味わうことができました。

PTA 資源ごみ回収

1月19日(日)、PTA資源ごみ回収を実施しました。気温が低く寒い早朝から、保護者の方や自治会の方、回収業者の方に御協力いただき、たくさんの資源物が回収されました。



トラックで何回も往復しながら運んでくださったり回収コンテナへの積み入れを手伝っていただいたり、大変お世話になりました。

なお、今年度2回実施した収益で、学校行事等で使用するワイヤレスアンプを購入させていただきました。



6年生 卒業書道

1月23日(木)、6年生は、講師の先生をお招きして卒業書道を実施しました。卒業を迎える6年生が、それぞれが選んだ四字熟語を条幅に書いた作品を、卒業式の会場に飾っています。心を落ち着かせ集中して書を仕上げることができました。



第3回学校運営協議会

1月23日(木)、今年度3回目の学校運営協議会を開催いたしました。

今年度最後の会議ということで、

目指す児童像の達成状況や学校評価の関係者評価の結果報告、小中一貫教育の取組について協議させていただきました。(この協議会の議事録は、学校ホームページで御確認いただけます。)



学校給食週間「バランスがいいで賞」献立

1月27日(月)から31日(金)は、給食週間でした。放送・給食委員会の児童が献立コンテストや給食集会を企画し、楽しく食について学べる期間となりました。



選ばれた「バランスがいいで賞」献立
ごはん、牛乳、
白身魚のコーンマヨネーズ焼き、
春雨サラダ、和風根菜スープ、
アセロラゼリー

27日(月)には、全児童が考えた献立の中から「バランスがいいで賞」に選ばれた児童の献立が、西方地区の小・中学校の給食として提供されました。



給食集会(クイズの様子)

日頃から、バランスのよい食事を心がけることができるよう、充実した食育に努めていきたいと思えます。



避難訓練(予告なし訓練)

1月27日(月)の昼休み、避難訓練を実施しました。今回は、児童に、いつ、どんな災害の訓練を行うということは伝えず、数日前に「そのうち、訓練があるよ」とそれとなく伝えただけで訓練を行いました。

「地震発生!」という訓練放送が流れると、児童はそれぞれの場所で身を守る行動をとりました。外で遊んでいた児童は、校庭の真ん中に集まり身をかがめる行動ができました。校舎内にいた児童は、机の下にもぐる行動ができました。その後、家庭科室から出火したという訓練放送を聞いて、火元にはいかず、火元から離れた出入口から校庭へと避難することができました。



災害が発生した時には自分で考え行動でき、「自助・共助」を意識できるよう指導を継続していきたいと思えます。

1年生 西方小学校との交流学習

1月30日(木)、西方小学校1年生との交流学習を実施しました。

今回は、「風車づくり」と「サンバおに」を行いました。「サンバおに」は、真名子小学校の1年生オリジナルの鬼ごっこ。西方小学校の1年生にルールを説明し、楽しく活動できました。



今年度2回目の交流だったので、すぐに親しくなり新しい友達もできたようでした。

2月4日(火)、本校卒業生で昨夏の甲子園で御活躍された、栃木県立石橋高等学校の田口皐月さんが来校され、甲子園出場記念のプレートを本校へ寄贈いただきました。早速、玄関前に飾らせていただきました。ありがとうございました。

